

Aviatar, la plataforma digital de Lufthansa Technik, abre una nueva sede en València de la mano de Invest in VLC

Valencia, 20-06-2022.- La Oficina de Inversiones impulsada por el Ayuntamiento de València y Cámara Valencia, Invest in VLC, ha acompañado a la compañía alemana Lufthansa Technik, en el proceso de selección de València como ciudad destino de la nueva sede de Aviatar, su plataforma digital de productos y servicios.

La teniente de alcalde del Área de Desarrollo Innovador, Pilar Bernabé, ha explicado que "la oficina de inversiones es una herramienta clave para València para conseguir una mayor promoción económica de nuestra ciudad, al ofrecer un asesoramiento especializado y de calidad a la inversión nacional y extranjera, simplificando los procedimientos y reduciendo las trabas administrativas, acelerando con ello el proceso inversor. Y gracias a la magnífica gestión del equipo de Invest in València nuestra ciudad está atrayendo proyectos generadores de oportunidades y empleo de calidad".

Por su parte, el presidente de Cámara Valencia, José Vicente Morata, ha asegurado que el trabajo de este nuevo servicio municipal ha sido clave para que la tecnológica alemana se instale en València. El equipo de la oficina apoyó el proceso de implantación ofreciéndoles información sobre el ecosistema empresarial y de innovación de la ciudad, facilitándoles informes específicos, preparando una agenda de contactos con los agentes relevantes del ecosistema valenciano, entre los que se encuentra València Activa – como entidad de referencia en el impulso de la innovación económica y el emprendimiento en la ciudad –, visitando coworkings y tecnológicas locales y conectándoles con las cunas de talento de la ciudad, las universidades valencianas, Universitat Politècnica, la Ciudad de la Innovación de la Universidad Politécnica y el Parc Científic de la Universitat de València.

Fuentes de la empresa señalan que escogieron València "por sus universidades punteras y su creciente ecosistema de empresas tecnológicas, fue elegida como el lugar ideal para crecer a nivel internacional. Un escenario tecnológico en alza con más de 900 empresas de nueva creación, múltiples incubadoras y eventos comunitarios crea oportunidades para futuras colaboraciones".



Para la nueva sede de València Aviatar busca un equipo de 20 personas entre lo que se encuentran desarrolladores/as Full-Stack y arquitectos/as de software con experiencia, que estén dispuestos a trabajar en un entorno internacional y que estén motivados por la disrupción digital de la industria de la aviación. Asimismo, en una fase posterior de este año, se abrirá el proceso para contratar data scientists y puestos junior en otras disciplinas a los que se podrá acceder a través de su página web.

Invest in València

Invest in València es un nuevo servicio municipal, impulsado por el Ayuntamiento de València y Cámara Valencia, concebido para promover la ciudad como polo de inversión y talento, desde donde se ofrecerá información y asesoramiento a quienes quieran invertir, establecer su empresa o ampliarla en el término municipal de València. En sus 5 meses de actividad, ha mantenido más de 400 reuniones con socios y potenciales inversiones, ha contactado a 80 potenciales inversores, cuenta con 31 clientes activos, ha conseguido 6 atracciones de inversión (2 alemanas, 1 francesa, 1 argentina, una colombiana y una belga) de sectores como e-commerce, consultoría de transformación digital, logística o Inteligencia artificial. Estas operaciones representan más de 1,5 millones de inversión en la ciudad y la creación de más de 150 puestos de trabajo en la ciudad para los próximos dos años.

Aviatar y Lufthansa Technik

Lanzada en 2017, Aviatar es la plataforma independiente de productos y servicios digitales desarrollada por Lufthansa Technik. La plataforma ofrece a sus usuarios productos digitales que van desde el mantenimiento predictivo hasta el cumplimiento y las soluciones automatizadas. AVIATAR combina soluciones de gestión de flotas, ciencia de datos y experiencia en ingeniería para ofrecer una amplia gama de servicios y productos digitales integrados para aerolíneas, empresas de MRO, OEM y arrendadores que se integran perfectamente con el cumplimiento físico en TechOps y más allá.

Grupo Lufthansa Technik, con más de 30 subsidiarias y filiales, es uno de los principales proveedores de servicios técnicos aeronáuticos del mundo. Certificada internacionalmente como organización de mantenimiento, producción y diseño, la empresa cuenta con una plantilla de más de 20.000 empleados. La cartera de Lufthansa Technik abarca toda la gama de servicios para aeronaves comerciales y de misiones especiales/vip, motores, componentes y trenes de aterrizaje en las áreas de apoyo digital a la flota, mantenimiento, reparación, revisión, modificación, terminación y conversión, así como la fabricación de productos innovadores para la cabina.